

Des jeunes cubains réalisent une veillée en hommage aux victimes du terrorisme



La Havane, 6 oct. (RHC).- Des lycéens et des étudiants cubains ont réalisé ce mercredi soir une veillée à l'occasion aujourd'hui du 40e anniversaire de l'attentat terroriste meurtrier qui a fauché la vie des 73 personnes, le 6 octobre 1976.

Au nom des proches des victimes, Thalia Gattorno, a signalé qu'ils ne sont pas aveuglés par un sentiment de vengeance. Ils exigent tout simplement que justice soit faite contre les auteurs avoués de ce crime et d'autres, comme Luis Posada Carriles.

Petite-fille du copilote de l'avion qu'elle n'a jamais connu à cause de cet acte de terrorisme, Thalia Gattorno a souligné qu'on ne saurait pas oublier le passé, parce que ce crime fait aussi partie de notre histoire douloureuse »



Radio Habana Cuba